
 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE 
CONTRIBUINTES DE ANDIRÁ- CMCA 

 

 

LOCAL E DATA : Aos trinta e um dias do mês de janeiro do ano de dois mil e 

vinte e três, às 9:00 horas, na Sala de Reuniões do prédio da Prefeitura 

Municipal de Andirá, à Rua Mauro Cardoso de Oliveira, nº 190- Jardim Vésper. 

 

PRESENTES: Os conselheiros: Fábio Biancardi Baldini- Presidente, Gleison 

Esneder Manicardi- Vice-Presidente, Murilo Ferrari de Souza, Ederson Souza 

Silva, Marcel Lemana, Paulo Sergio da Silva e Amauri Junior de Oliveira. 

 

AUSENTES: Dirceu Luiz- justificou a sua ausência por e-mail. 

 

A abertura da reunião foi realizada pelo Presidente do Conselho: Fábio 

Biancardi Baldini, com a verificação do número de membros presentes, com 

assinatura da lista de presença. Em seguida, leitura e discussão da Ata da 

reunião realizada no dia 17 de janeiro de 2023 e aprovação com a assinatura 

da secretária geral e conselheiros. Nesse momento, ocorreu o comentário por  

parte da secretária que haveria mudanças na estrutura da Ata. Como na 

reunião do dia 17 de janeiro não ocorreu a votação pelo motivo do conselheiro 

Ederson Souza Silva ter pedido vista do Processo Administrativo nº 2376/2020, 

no qual o relator foi Fábio Biancardi Baldini, os conselheiros retomaram as 

discussões sobre o processo. Foi passada a palavra, primeiramente, para o 

conselheiro Ederson Souza Silva abordar sobre o que apurou dos fatos, pois 

analisou o processo em seu pedido de vista. Nesse momento, foi explanado 

todos os pontos que considerou importante. Logo após, o conselheiro Paulo 

Sergio da Silva também fez seus comentários a respeito do processo e assim 

participaram  todos. Após as discussões e conclusões, o Presidente e  também  



 

relator do processo deu início à votação, proferindo o seu voto, sendo  

favorável ao fisco municipal e em seguida dos  conselheiros: Ederson Souza 

Silva, Paulo Sérgio da Silva, que assumiu como titular pelo conselheiro Murilo 

Ferrari de Souza ter declarado foro íntimo e Marcel Lemana, que assumiu 

como titular, pela ausência do conselheiro Dirceu Luiz, visto que a eleição do 

Conselho alterou a suplência do conselheiro. A votação foi unânime, pois todos 

os conselheiros votaram favoráveis ao fisco municipal, estando de acordo com 

a decisão do relator, ficando improcedente o recurso aviado. Terminada a 

votação, foi decidido o calendário 2023, dia da próxima reunião, que ficou para 

07 de fevereiro, para agilizar a aprovação do acórdão. Todos de acordo com a 

data, o Presidente Fábio Biancardi Baldini, encerrou a reunião agradecendo a 

presença de todos. A reunião foi gravada. Não havendo mais nada a tratar, eu 

Renata Cristina da Silva Bento, secretária, lavrei a presente Ata que após ser 

lida e aprovada será assinada por mim e os conselheiros presentes na reunião. 

 

 

 

Renata Cristina da Silva Bento            ________________________________ 

Secretária Geral 

 

 

Fábio Biancardi Baldini                       _________________________________ 

Conselheiro Presidente 

 

 

Gleison Esneder Manicardi                _________________________________ 

Conselheiro Vice-Presidente 

 



 
 

Dirceu Luiz                                         _________________________________  

Conselheiro 

 

 

Murilo Ferrari de Souza                      _________________________________ 

Conselheiro 

 

 

Ederson Souza Silva                          _________________________________ 

Conselheiro 

 

 

Marcel Lemana                                  _________________________________ 

Conselheiro Suplente 

 

 

Paulo Sérgio da Silva                        __________________________________ 

Conselheiro Suplente 

 

 

Amauri Junior de Oliveira                  __________________________________ 

Conselheiro Suplente 

 

 

 


